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ABSTRAK 

Deaneira Cantika Islami. 2021. Telaah Buku Teks Pelajaran Bahasa Mandarin 

Tingkat SMA Berbasis Prinsip Keilmiahan Penyusunan Bahan Ajar Bahasa 

Mandarin. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa Mandarin, Fakultas Bahasa 

dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. 

 

Bahan ajar yang merupakan sumber bagi guru dalam mengajar dan siswa 

dalam belajar harus disusun berdasarkan prinsip keilmiahan. Prinsip keilmiahan 

merupakan prinsip dasar dari penyusunan bahan ajar (Liu, 2000: 314-317). Bahan 

ajar yang ilmiah merupakan bahan ajar memiliki konten berupa materi pelajaran 

yang didasarkan pada hasil penelitian yang telah melalui serangkaian prosedur dan 

metode penelitian tertentu. Fokus penelitian ini adalah keakuratan penulisan ejaan 

Hanyu Pinyin yang merupakan salah satu aspek kebakuan bahasa Mandarin dalam 

prinsip keilmiahan penyusunan bahan ajar bahasa Mandarin menurut Liu (2000: 

315), serta Li dan Jin (2008: 110). 

Penelitian ini dilakukan dengan menganalisis penulisan huruf, kata, dan 

diakritik tona pada ejaan Hanyu Pinyin dalam Buku “Bahasa Mandarin untuk 

SMA/MA Kelas X” berdasarkan aturan penulisan ejaan Hanyu Pinyin yang dikutip 

dari Huang (dalam Trihardini, 2020: 21), Aturan Dasar Sistem Ejaan Hanyu Pinyin 

(Standar Nasional Cina) yang diterbitkan tahun 2012, dan Kamus Bahasa Mandarin 

Modern edisi ke-6 yang diterbitkan oleh The Commercial Press, Beijing tahun 2012. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat 130 kesalahan penulisan 

huruf (3.92%), 311 kesalahan penulisan kata (9.38%), dan 121 kesalahan penulisan 

diakritik tona (3.65%) dari total 3315 penulisan ejaan Hanyu Pinyin dalam Buku 

“Bahasa Mandarin untuk SMA/MA Kelas X”. Dilihat dari persentase kesalahan, 

maka baik penulisan huruf, kata, maupun diakritik tona, ketiga termasuk ke dalam 

tingkat kesalahan sangat rendah. Dengan demikian, tingkat keakuratan penulisan 

huruf, kata, dan diakritik tona pada ejaan Hanyu Pinyin dalam Buku “Bahasa 

Mandarin untuk SMA/MA Kelas X” dapat dikatakan sangat baik. 

 

 

Kata kunci: Telaah Buku Teks, Bahasa Mandarin Tingkat SMA, Prinsip Keilmiahan, 

Hanyu Pinyin  



 
 

 
 

ABSTRACT 

Deaneira Cantika Islami. 2021. Study of Chinese Language Textbooks for High 

School Level Based on Composing Chinese Teaching Materials’ Scientific 

Principles. Undergraduate Thesis, Department of Chinese Language Education, 

Faculty of Language and Arts, State University of Jakarta. 

 

Teaching materials, which are a resource for teachers in teaching and 

students in learning, must be composed based on scientific principles. Scientific 

principles are the basic principle of composing teaching materials (Liu, 2000: 314-

317). Scientific teaching materials are teaching materials that contain content in the 

form of subject matter based on study results that have gone through several 

procedures and certain research methods. The focus of this study is the accuracy of 

writing Hanyu Pinyin spelling, which is one aspect of the standardization of the 

Chinese Language in the scientific principles of composing Chinese teaching 

materials according to Liu (2000: 315), Li and Jin (2008: 110). 

This research was conducted by analyzing the writing of letters, words, and 

tone diacritics in Hanyu Pinyin spelling in the book "Bahasa Mandarin untuk 

SMA/MA Kelas X" based on the Hanyu Pinyin spelling writing rules quoted from 

Huang (in Trihardini, 2020: 21), the Basic Rules of Hanyu Pinyin (Chinese National 

Standard) Spelling System released in 2012, and the 6th edition of the Modern 

Chinese Dictionary published by The Commercial Press, Beijing in 2012. 

The results showed that there were 130 letter writing errors (3.92%), 311 

word writing errors (9.38%), and 121 tone diacritical writing errors (3.65%) out of 

a total of 3315 Hanyu Pinyin spelling in the book "Bahasa Mandarin untuk 

SMA/MA Kelas X". Based on the percentage of errors in writing letters, words, and 

tone diacritics, all three are included in the very low error rate. Thus, the accuracy 

of the written letters, words, and tone diacritics in the spelling of Hanyu Pinyin in 

the book "Bahasa Mandarin untuk SMA/MA Kelas X" can be said to be very good. 

 

 

Keywords：Study of Textbook, Chinese Language for High School Level, Scientific 

Principles, Hanyu Pinyin 
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摘要 

Deaneira Cantika Islami. 2021. 基于汉语教材编写科学性的高中汉语课本研

究。本科毕业论文。雅加达国立大学，语言美术学院，汉语教育学系。 

 

为老师教学与学生学习的资源教材，需求以科学性为编写。科学性是

教材编写的基本原则 (刘, 2000:314-317)。科学性强的教材指内容以经过一系

列程序与某些研究方法的研究成果为基础编写的教材。本研究重点是汉语拼

音拼写的准确性。据刘(2000:315)、李和金(2008:110)理论，汉语拼音拼写的

准确性属于汉语教材科学性编写中标准方面之一。 

本研究以黄(Trihardini, 2020: 21)的汉语拼音拼写规则，在 2012年发布

的《汉语拼音正词法基本规则》（国家标准）与商务印书馆 2012 年出版

《现代汉语词典》第六版来分析《Bahasa Mandarin untuk SMA/MA Kelas X》

中汉语拼音拼写的字母、词和声调符号。 

本研究结果指出，《Bahasa Mandarin untuk SMA/MA Kelas X》中的

3315个汉语拼音拼写，其中有 130个汉语拼音拼写的字母错误，占总数据的

3.92%，311个汉语拼音拼写的词错误，占总数据的 9.38%与 121个汉语拼音

拼写的声调符号错误，占总数据的 3.65%。从错误百分比上来看，汉语拼音

拼写的字母，词和声调符号都被分类为错误率极低。由此可知，《Bahasa 

Mandarin untuk SMA/MA Kelas X》中汉语拼音拼写的字母、词和声调符号的

准确率极好。 

 

 

关键词：课本研究， 高中汉语，科学性，汉语拼音 
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